

Visita a México del Ministro de Europa y Asuntos Exteriores de la República Francesa, Jean-Yves Le Drian

Comunicado No. 290



Visita a México del Ministro de Europa y Asuntos Exteriores de la República Francesa, Jean-Yves Le Drian

Autor

Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación

25 de octubre de 2018

Categoría

Comunicado

El Secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray Caso, recibió hoy en la Cancillería al Ministro de Europa y Asuntos Exteriores de Francia, Jean-Yves Le Drian, quien realiza una visita de trabajo a México del 25 al 28 de octubre, apenas un año después de su primera visita oficial al país como responsable de la política exterior francesa.

La visita del Ministro Le Drian pone de relieve el buen momento por el que atraviesan las relaciones franco-mexicanas. Durante su reunión de trabajo, el Secretario Videgaray y el Ministro Le Drian hicieron un recuento de los resultados alcanzados durante los últimos años. Se congratularon por el excelente nivel de diálogo político, la confianza mutua al más alto nivel y los contenidos concretos que se impulsaron en los ámbitos económico, educativo, de salud, de las industrias aeronáutica y aeroespacial, del turismo y de la cultura.

Los Cancilleres destacaron el compromiso de sus países con el multilateralismo, el Pacto Mundial para una Migración Segura, Ordenada y Regular, el Derecho Internacional, el libre comercio, el respeto a los derechos humanos, la lucha contra el cambio climático y la promoción del desarrollo sostenible en el marco de la Agenda 2030.

Posteriormente, el Ministro Le Drian fue recibido por el Presidente Enrique Peña Nieto en saludo de cortesía.

Francia es un aliado clave para la diversificación de los vínculos comerciales y de inversión de México. En 2017, el comercio total bilateral fue de 5,982 millones de dólares. Francia fue el 14º socio comercial de México en el mundo y el 4º entre los países de la Unión Europea. En cuanto a inversión, entre 1999 y junio de 2018, la Inversión Extranjera Directa Acumulada de Francia en México fue de 7,770 mdd. Francia es el 9º inversionista en México y el 6º entre los Estados miembros de la Unión Europea.







Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 